

Vive la France! ou Allez les bleus!

Mini-Fußball-Europameisterschaft 2016 auf dem Oberwerth



Mini-Fußball-Europameisterschaft 2016

Geschrieben von: Nicole Berger

Montag, den 19. September 2016 um 14:48 Uhr

Am 13.09.2016 nahmen 6 Jungen und 2 Mädchen der Klasse 3a an der Mini-Fußball-Europameisterschaft von 13 Koblenzer Grundschulen auf dem Oberwerth statt. Neben der Klassenlehrerin Frau Berger wurde unser Team von Herrn Sowinski tatkräftig unterstützt und motiviert. Im Vorfeld wurden den teilnehmenden Grundschulen Länder zugelost. Neben England, Spanien, Italien, Schweiz -um nur einige zu nennen-nahmen wir als Team Frankreich teil. Im Unterricht gestalteten die Kinder Freundschaftsbänder mit den französischen Nationalfarben und französische Flaggen, die dann von Müttern auf T-Shirts genäht wurden. Der Schlachtruf „Allez les bleus“ war schnell einstudiert. Nachdem der erste Termin vor den Sommerferien für dieses sportliche Ereignis wetterbedingt abgesagt werden musste, freute sich die französische Mannschaft nun endlich auf ein paar spannende Fußballstunden bei schon fast zu warmen Temperaturen. Besonderen Einsatz zeigten dabei unsere beiden Mädchen, da sie bei allen Spielen von ca. 6 Minuten zum Einsatz kamen. Der Spaß und Fairplay wurden groß geschrieben. Die Mannschaften begrüßten und gratulierten sich gegenseitig und Fouls sahen die Zuschauer so gut wie nie! Der Titel ging dieses Mal an das starke italienische Team der Balthasar Neumann Grundschule. Ein schöner Tag endete mit einem guten Halbfinalplatz, einer Urkunde und Medaille für jedes Kind.



Mini-Fußball-Europameisterschaft 2016

Geschrieben von: Nicole Berger

Montag, den 19. September 2016 um 14:48 Uhr

